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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　まず初めにご報告を申し上げます。3月13日と
14日の二手に分かれまして15日まで、台北延平
RC28周年記念例会に会員、家族、事務局の井上
さん合わせて18名で出席をして参りました。毎回
の事ながら大変な歓迎を受けて帰って参りまし
た。また本日この後、職業奉仕・社会奉仕による地
域功労者表彰がございます。
　さて、就職シーズンに話題になるのがリクルート人気企業でありま
す。かつてリクルート人気でトップとなった企業でも往年の面影を
すっかり失った企業もあり、一方憧れて入社したものの、実態は予想
と大違いという声が漏れてくる業種も多く、人気と企業の実態は必
ずしも一致していないようです。リクルート社が大卒の人気企業を公
表するようになったのは、1966年からであります。この時男子文系で
一番の人気は今の丸紅で、2位伊藤忠商事、6位に三井物産、三菱
商事と大手総合商社が学生に高い人気がありました。この商社人
気はその後も暫く続きますが、70年代に入ると日本航空が人気企
業となります。70～75年の5年間で1回だけ2位となりますが人気
トップを続けています。70年代後半にはいると日本航空に変わって
東京海上火災が人気トップになり、77～80年までトップの座を維持
しています。しかし三井物産、三菱商事といった大手商社は5位以内
に入っており、この時代でも商社人気は根強いものがありました。80
年代に入って、上位に登場してくるのが住友銀行、日本興業銀行など
の大手都市銀行であります。都銀はトップにはなれなかったものの、
10位以内に数行がランクされるようになりました。しかも都銀の人
気はバブル経済がはじけた後の90年代後半になっても高く、95年
には三菱、三和、第一勧業、富士が10位以内に入っています。この傾
向は大手金融機関の巨額の不良債権処理が表面化する直前の97
年まで続きます。この時金融界の地図がこれほど大きく塗り変わると
予想した学生は皆無に近かったと思われます。
　ところで2006年卒業予定の大学と大学院生を対象とした就職
希望調査によりますと1.サントリー2.全日空3.JTB4.トヨタ自動車5.
日本航空、松下電器産業7.三井物産と続いています。大学生の就職
に対する意識調査では「自分の生活と仕事の両立」をしながら「スキ
ルアップ」や「社会貢献」を望んでいる学生の意識が浮き彫りになっ
てきております。また、就職を希望する企業への志望理由については
「仕事のおもしろさ」が一番ですが、「大規模」「一流」「信頼」「安定」
を上げる学生も多く、保守的な一面は変わらないようであります。
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「それでこそロータリー」
名古屋市瑞穂区交通指導員
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（伊藤豪親睦活動副委員長）
　　　　　　　　

※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。
◇はサイン受付時間が17：30～18：30となります。

（注）

幹事報告
3月10日（木）16時より熱田区の旗屋、野立、大宝、白鳥、船方の
各小学校の児童と「ホタルの幼虫合同放流会」が熱田神宮南神
池のせせらぎで開催されました。当クラブからは大島会長以下
10名が出席し、無事終了しました。
次週3月24日（木）は18時より「I.D.M」がホテルオークラレスト
ラン「桃花林」にて開催されます。また、同会場で16時30分から
17時30分まで「新入会員研修会」を行いますので新入会員堀
慎治君はじめ関係各位はご出席をお願いします。
3月19日（土）14時より4RC合同事業ロータリー100周年記念
イベント「10代フォーラム 私達はこう考える」が開催されます。
ですが出席申込が現在大変少なく困っております。是非、ご家
族、会社の方、お友達とご参加お願い致します。
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竹内　一平君
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　稲葉 徹幹事

出席報告 落合 諭出席副委員長

会員75名　出席51名  （出席計算人数56名）

出席率69.64％
3月3日は補填により
2月24日は補填により
2月17日は補填により

98.21％
98.18％
100％



今週卓話 3月24日（木）

25周年実行委員会：増田盛英副委員長

委員会・同好会報告

卓話

本日、創立25周年実行委員会の11回目の打合せ会が行われま
す。例会終了後13時30分から1階ロビーラウンジ「ギャラリー」で
行います。次に先日お話しをしました、ウガンダに建設する学校名
の募集ですが、本日が締め切りですのでよろしくお願いします。

社会奉仕委員会：水谷由紀夫委員長
今年度は100周年という事と、4月からボランティア月間という事
で、国際ロータリーより1人10時間のボランティア活動の要請が
来ております。当クラブとしましては4月16日（土）午前10時から
正午までの2時間、熱田神宮外周の清掃をする事になりました。
なるべく多くの方の出席をよろしくお願いします。

新世代委員会：渡辺喜代彦委員長
4RC合同の100周年記念事業「10代フォーラム～私達はこう考
える」が３月19日（土）14時より、名古屋市公会堂で開催されま
す。参加者が少ないのでご家族、知り合いの方お誘い合わせの上
ご参加下さい。

地域功労者表彰
今年度より職業奉仕・社会
奉仕委員会合同で、長年交
通指導員として交通安全指
導に寄与されている牧野由
美子様（中根学区）加藤佳
余子様（堀田学区）伊藤幸
子様（汐路学区）を地域功労
者として表彰する事になりました。岡村職業奉仕委員長より趣旨
説明の後、大島会長から感謝状と記念品が手渡されました。

「新入会員イニシエーションスピーチ」
　本日はイニシエーションスピーチという事で、
まず初めに自己紹介からさせて頂きます。私は
1959年5月27日生まれの45才です。当クラブで
は2番目に若いと聞いております。生まれは大垣
市で、父の仕事の都合で名古屋に移り住み、高
校1年生まで中村区に住んでおりました。明和高校に進学、その後
滋賀大学の経済学部を卒業いたしました。私は小学校から大学を
卒業するまでサッカーをしておりました。明けてもくれてもトレーニン
グばかりしておりましたので大学の先生の顔は覚えていないという
有様です。それでも無事卒業出来ましたのは奇跡的な出来事だと
思っております。大学を卒業し、燃料販売の会社へ就職、福岡支店で
営業をしておりました。その頃お酒を飲む事を覚え、未だに晩酌は欠
かせません。妻とも福岡支店勤務時に結婚をいたしました。その後
私の父が興した会社に就職をいたしました。平成4年に父が亡くな
り、平成14年に現在の会社の取締役に就任し3年となります。
　ここで私の趣味についてお話しをさせて頂きます。サッカーに関し
ましては、現在プレイはしておりませんが試合を観戦する事は好き
で、日韓共同でワールドカップが開催された際には、韓国まで観戦に
行きました。もう一つの趣味でありますゴルフは、会社へ入ってから
仕事上のつきあいで欠かせないという事で始めました。猛練習をし
てようやくシングルになりました。そんな時に髙須さんからロータ
リーはゴルフをやるだけでいいという甘い言葉と、泉さんとゴルフが
出来ると聞き入会をいたしました。
　次に会社の概要をご説明申し上げますと、ガス関係の仕事に携
わっております。リキッドガスという液化ガスの製造が主で、スプレー
やムースなどの噴射剤に使う原料ガスを製造しております。他には
炭酸ガスの販売もしております。飲料や消火器、冷却用がメインと
なっています。飲料ではビールなどに使われています。消火器は炭酸
ガスを使用したものに変わりつつあり、消火器用のガスも製造して
おります。あと1点、フロンガスも製造しております。フロンというとオ
ゾン層を破壊するというガスでしたが、今はオゾン層を破壊しない
ガスに変わっております。うちの会社では従来からあるフロンガス
を、環境に影響を与えないものへ戻す装置を導入しております。名
古屋では3社しか導入しておりません。採算が合いませんのでやら
なければよかったかと思っておりますが、職業を通じて社会に貢献
すると考えれば有意義な事ではないかと考えております。会社が創
業しましたのは昭和36年10月で、今年で44年目になります。今は製
造会社ともう一つの会社と分けておりますので、太洋商事としては1
年目となります。会員の何名かは来社頂いておりますが、お近くにお
越しの際はお立ち寄り頂ければと思います。ロータリークラブという
のはどういった活動をするのかまだ把握しておらず、ずっと続けられ
るのか不安に思っております。何卒、皆様方のお力添えを頂ければと
思っております。
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3月16日は誕生日でした。また一つ年を取ってしまいました。

2月28日は私の誕生日でした。
3月16日は家内の誕生日でした。
長い間休みましてすみません。3月10日は結婚記念日でした。

今日、3月17日は結婚記念日です。
3月15日、台北延平RC創立28周年記念例会に会員、家族、事務
局合わせて18名の皆さんに出席頂きました。毎回の事とはいえ、
大変な歓迎を受けました。
3月13日（日）から3月16日（水）まで、大島会長、岩本さん、遠山さ
ん他延平RC訪問団の皆様、公式訪問ご苦労様でした。天野さ
ん、代理を務めて頂きありがとうございました。
国際奉仕の岩本です。延平RC28周年には多数ご参加下さいま
して有難うございました。皆様から頂いたニコボックスとお土産
代のうち、5000円余りました。会長とも相談した上、ニコボックス
といたします。有難うございました。
台北延平公式訪問では同行の皆様にお世話かけました。有難う
ございました。
台北延平RC28周年記念式典に参加して参りました。その節に
は昼夜岩本さん、髙須さん、田中さん、楽しい一時を有難うござ
いました。
台北延平RC参加の皆様有難うございました。
昨日中日カントリーにて銀行のゴルフコンペで久し振りに優勝し
ました。
堀さん、今日の卓話、楽しみにしてます。
本日、卓話よろしくお願いします。

伊藤　　豪君
増田　盛英君
森　　恒夫君

武田　　誠君
渡辺喜代彦君

大島　浩嗣君

稲葉　　徹君

岩本　成郎君

天野　正明君

平野哲始郎君
遠山　堯郎君

岩田　吉廣君
内田　久利君
堀　　慎治君

米山奨学生カウンセラー感謝状贈呈
米山奨学生カウンセラーの増
田盛英君に大島会長から感謝
状が手渡されました。

3月31日（木）
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